

Le journal d'Anne Franck à SJBS

Moment d'émotion pour les classes de 3^{ème}

Toute entourée d'extraits de lettres, la comédienne de la compagnie Théâtre'âme de Troyes a interprété ce vendredi matin « Le journal d'Anne Franck » pour les classes de 3^{ème} du collège. Un décor sobre mais qui rendait bien dans le bel auditorium du lycée Saint-Jean Baptiste de la Salle.

La comédienne Danielle Israël avait choisi des extraits de ce célèbre journal intime et a mêlé l'ironie, les prestations de danse et les moments graves de l'histoire de cette jeune juive adolescente, cachée plus de deux ans dans « l'annexe » à Amsterdam et qui a écrit d'une façon remarquable.

A la fin du spectacle, les élèves ont pu poser leurs questions et débattre. La classe de 3^{ème} C, dans le prolongement de l'histoire, a fait un détour en rentrant au collège par le square des victimes de la Gestapo.

Guillaume FLATET

Professeur de lettres

